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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE SAINTE-MARIE 

 
Procès-verbal de la cinquième séance du conseil d'établissement tenue le 16 février 
2010 à 19h30, au local # 124 de l’École Sainte-Marie, Chambly. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 

Manon Barbeau, parent, vice-présidente 

Jean Brûlé,  parent, représentant au Comité de parents 

Jean-François Dubé, représentant du personnel de soutien 

Isabelle Dupuis, enseignante 

Nathalie Fortier parent 

Marika Ghelyn, représentante du personnel du service de garde 

Eric Gloutnay,  parent, secrétaire  

Josée Perron,  parent, présidente 

Isabelle St-Cyr, enseignante 

Claire St-Jean,  enseignante 

 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Christiane Beaulieu, directrice adjointe 

Linda Fortin,   directrice 

 
ÉTAIENT ABSENTES 

Audrey Camiré, représentante des professionnels non enseignants 

Nadine Lussier, parent 

 

      

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Constat du quorum et ouverture de l'assemblée 

La présidente accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance.  Il est 
19h34. 

2.  Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé par Jean-François Dubé, d'accepter l'ordre du jour tel que présenté. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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3. Adoption du procès-verbal du 19 janvier 2010 

Il est proposé par Nathalie Fortier, d'accepter le procès-verbal tel qu'il est présenté. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

4. Paroles au public 

Rien à signaler. 

5. Correspondance 

Rien à signaler. 

 

POINTS DE DÉCISION 

6. Acceptation de la dépense pour la Semaine du personnel  

Un montant de 325.08$ a été remboursé à M. Brûlé pour couvrir le coût des savons. 

  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

POINTS DE SUIVI 

7. Reconnaissance – Bénévole (M. Brûlé) 

Jean Brûlé et Linda Fortin tiennent les membres à jour à propos de cet événement 
hommage qui se confirme et prend forme.  L’événement se tiendra le 19 avril à 
l’école secondaire du Grand Coteau à partir de 18h30.  La soirée débute avec un 
cocktail, suivi d’une conférence qui a pour titre « Papa et heureux de l’être ». Le 
conférencier invité est Martin Larocque, auteur et comédien.  La soirée se termine 
avec l’hommage aux bénévoles. 

On confirme qu’une seule personne doit être nommée (et non un groupe).  Mme 
Fortin nous donne les critères de sélection pour le choix de la personne, décision 
qui doit être prise par le C.É. 

Il est proposé par Manon Barbeau, appuyé de Josée Perron, de soumettre la 
candidature de Jean Brûlé.  Un texte joignant cette candidature devra être composé. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

8. Inauguration de la bibliothèque 

Linda Fortin informe les membres de l’événement d’inauguration de la bibliothèque 
qui aura lieu le 22 février de 17h à 18h.  Les membres ont reçu une lettre 
d’invitation.  Des journalistes et des dignitaires ont également été invités. 
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9. Levée de fonds (Mme Barbeau) : la compagnie FundScrip 

Linda Fortin a tenté de rechercher des écoles inscrites à ce programme pour les 
sonder mais les démarches ont été vaines.  Ce point sera suivi lors de la prochaine 
rencontre. 

10. Semaine du personnel : 21 au 27 février 2010 

Ce point est traité en fin de réunion, en l’absence du personnel ciblé pour cette 
occasion.  Le reste des membres discutent et donnent leurs idées pour le 
déroulement de cette semaine du personnel. 

11. Aménagement de la cour 

Un sondage a été remis aux membres.  Linda Fortin résume aux membres ce qui 
ressort le plus significativement de ce sondage, qui inclut notamment une 
reconfiguration du marquage de la cour.  Ceci est potentiellement très coûteux 
(environ 8 000$ pour une durée limitée).  Linda Fortin a reçu une liste des 
fournisseurs via la ville de Chambly pour ce genre de service. Un plan d’affaires 
sera élaboré afin de ventiler les coûts et les phases possibles du projet.   

Nathalie Fortier suggère de s’informer à savoir si des bénévoles pourraient faire les 
travaux de marquage eux-mêmes (achat et location du bon équipement et travaux 
fait par des bénévoles).  Il faudrait comparer les coûts de louer l’équipement versus 
un projet clé en main. 

Il faudra monter le dossier avec plus de détails avant d’aller à la recherche de 
commandites. 

 

12. Corridor sécuritaire (Ville de Chambly) 

La ville de Chambly fait présentement une tournée des écoles primaires de Chambly 
afin de valider avec les directions l’emplacement des corridors sécuritaires.  Elle 
devrait faire une proposition bientôt.  Plusieurs points sont à considérer: nouveaux 
développements prévus, déneigement ou non de sentiers piétonniers, etc. 

La ville souhaite que le débarcadère des autobus soit sur la rue Oscar Viau au lieu 
de la rue Denault.  Après la relâche, l’école expérimentera ce projet pendant 
quelques semaines et fera une recommandation finale à la ville.  Un avis sera 
envoyé aux parents avec le calendrier mensuel de mars. 

 

POINTS D’INFORMATION 

13. Représentant au Comité de parents 

Jean Brûlé informe les membres des discussions de la dernière réunion.  Il a été 
question de l’intégration des élèves en difficulté (HDAA) dans des classes 
régulières.  Le Comité est plutôt contre. 

Le Comité de transport de la commission scolaire a mis en veille un projet de 
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poursuite par GPS « fantôme » dans 2 autobus dû à des difficultés techniques. 

On a initié les discussions à propos des prochaines conférences offertes aux parents 
pour 2010-2011.  Le taux de participation des parents à ces conférences est faible.  
On débat de la stratégie pour attirer les parents (moins de conférences mais à des 
endroits plus accessibles). 

14. Parole à la Responsable du Service de garde 

Rien à signaler. 

15. Paroles aux membres 

On revient sur la proposition d’inviter M. Robert Collin à présenter la réplique de la 
flamme olympique.  On propose de la faire voir aux enfants par cycle à la cafétéria. 

16. Information de la direction 

Linda Fortin informe les membres de la sortie du pamphlet de la Commission 
scolaire : rapport à la communauté 2008-2009. 

17. Affaires diverses 

Rien à signaler 

18. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Josée Perron, de lever l’assemblée.  Il est 20h20. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
  

 

 

 

---------------------------     --------------------------------                -----------/------/------- 

Linda Fortin, Directrice    Josée Perron, Présidente          Date d’adoption du procès-verbal 


